



# HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 14

Granollers, 27 Abril 1950

R-dacción y Administración: S. Roque, 1

## El II Campeonato Comarca del Vallés

El Vilanova empató en el terreno del líder, mientras la Hierro ganaba en La Ametlla. El Cardedeu al frente de la clasificación—El Palau perdió su imbatibilidad, acercándosele peligrosamente el Castelltersol y el Canovellas consiguió sus primeros puntos

Jornada movida esta que comentamos ya que en ella diéronse varios vuelcos que han repercutido en la tabla de los números.

El Cardedeu es, en solitario, el nuevo y flamante líder, gracias al empate que alcanzó el Vilanova de la Roca en Vilamajor donde los de Icart y compañía perdieron una ocasión inmejorable para reforzar su envidiable posición. ¡Pero señores, su rival era nada menos que el once incógnita que juega por las efueras como si lo hiciera en sus propios dominios, mientras que su terreno significa para ellos el más difícil de los campos! Así pues, no debe extrañarnos mucho este empate que perjudica en gran manera a los que actuaban en casa y que nos hace prever que los arrabalenses van a darnos una segunda vuelta realmente formidable y que de "as de la irregularidad" se nos van a convertir en un serio aspirante a los puestos de honor, por lo menos sus últimos resultados así lo atestiguan, esperando el encuentro con los de La Roca para que nos saque de dudas.

El partido de más relieve de la jornada era sin duda alguna el que jugaban dos de los gallitos del grupo, ya que de su resultado dependían las posibilidades futuras de ambos contendientes. La cosa sobre el papel presentábase bastante igualada pero una gran tarde del quinteto artillero blanquirrojo les dió neta victoria y con ella el primer lugar de la clasificación, mientras que el Martorellas se retrasa algo, aun cuando debemos tener en cuenta que a los de Cuni (y no Cirici, como por error salió en "Al filo

de la media vuelta") les quedan ahora, al revés que a los cardedeuenses, cinco partidos en casa y sólo tres por las afueras.

El otro resultado cumbre fué la victoria de los muchachos de la Hierro en La Ametlla frente a un conjunto plenamente recuperado y que parecía lanzado por la senda de los éxitos. Magnífico esfuerzo el realizado por los granollerenses, que así se colocan a escasa distancia de los mandamases.

En Montmeló hubo una gran y nivelada lucha entre dos que intentaban endosarse mutuamente el farolillo encarnado, triunfando definitivamente los blanquiazules por la mínima, lo que parece indicar que los llinaenses están dispuestos a recuperar el terreno perdido.

Mientras los de La Roca se deshacían por un resultado claro del Montornés —al que ya vencieron por el mismo resultado a domicilio en la primera jornada del Torneo— siguiendo así al acecho del más pequeño descuido que tenga el primer clasificado.

\*\*\*

También en Consolación hubo algunas novedades de relieve. Citemos en primer lugar la primera derrota del "coco" del grupo, el Palau de Plegamans que no pudo con el coraje e ímpetu de los de San Pedro de Vilamajor que se jugaban mucho en este partido —el quedar relegados a un papel secundario— para no realizar un esfuerzo supremo; y así fué como, a pesar de adelantarse los forasteros de penal, se con-

sumo la derrota del hasta entonces imbatible Palau, que de haber salvado este escollo se hubiera situado en una posición de la que hubiera sido muy difícil desbancarle, mientras que ahora ve peligrar el liderato, ya que el Castelltersol, magnífico vencedor de su eterno rival el San Feliu, le pisa materialmente los talones, con un partido menos jugado. El magno encuentro entre ambos, a jugar en Plegamans en la próxima jornada, será poco menos que decisivo para darnos un líder para muchas jornadas, ya que ambos se hallan ya netamente distanciados de sus seguidores.

El Palou recuperóse de pasados achaques apabullando a domicilio al voluntarioso cuadro de Santa Eulalia, acercándose así al grupo de seguidores de los primates, mientras que el San Juan de Montcada se imponía con muchas dificultades —por la mínima y de pena máxima— a los pupilos del señor Rovira que pueden mejorar mucho su clasificación en la segunda vuelta, ya que en la primera de los doce partidos realizarán ocho desplazamientos, siendo un partido en casa y otro fuera lo que les queda por jugar.

Y por fin destaquemos la primera victoria conseguida por el colista, el hasta ahora impuntuado Canovellas, sobre el recio cuadro garriguense, que sitúa a los del otro lado del Congost en condiciones de endosar a otro, a la más pequeña oportunidad, el ingrato lugar que vienen ocupando desde las primeras jornadas.

COMENTATOR.